

25.10.2024


**KULTUR
KIRCHE
2025**

Pressemitteilung der Kulturkirche 2025

Eröffnung der "Glasarche-3" in Chemnitz

Am **29. Oktober 2024 um 15.00 Uhr** wird die Kunstinstallation "Glasarche-3" feierlich auf dem Theaterplatz (bei Regenwetter im Foyer des Opernhauses) eingeweiht.

Bürgermeister Ralph Burghart wird ein Grußwort sprechen, als Gastredner sind vor Ort:

- Frank Manneschmidt, Superintendent des Kirchenbezirkes Chemnitz
- Joachim Hamberger, Leiter des Amtes für Waldgenetik in Teisendorf, Vorsitzender des Vereins für Nachhaltigkeit in Freising, Mitglied der Carlowitz-Gesellschaft
- Rainer Helms, Initiator des Projekts Glasarche-3

Die Vernissage wird moderiert von Pfarrer Stephan Tischendorf.

Um Anmeldung unter info@carlowitz-gesellschaft.de wird gebeten.

Am **31. Oktober um 10.00 Uhr** findet ein Gottesdienst zum Thema "Von der Arche Noah zur Glasarche - Schöpfungsbewahrung und Reformation" in der St. Petri-Kirche Chemnitz statt. Pfarrerin Cornelia Henze predigt, KMD Siegfried Petri sorgt für die musikalische Untermalung.



Foto: Carlowitz-Gesellschaft

Kulturkirche2025

Arbeitsstelle Kulturhauptstadt
Evang.-Luth. Kirchenbezirk
Chemnitz
Theaterstraße 25
09111 Chemnitz

Holger Bartsch

Kulturhauptstadtpfarrer
holger.bartsch@evlks.de
0371 400 56 21

Lisa-Maria Mehrkens

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
mehrkens@kulturkirche2025.de
0176 922 58 698

weitere Formate und Projekte unter kulturkirche2025.de

25.10.2024

**KULTUR
KIRCHE
2 0 2 5**

Zum Projekt:

Die Glasarche ist ein Projekt der Carlowitz-Gesellschaft, des Evangelischen Forums Chemnitz und der Kulturkirche 2025.

Die Kunstinstallation aus Holz und Glas lässt sich mit Hand und Herz begreifen. Sie verbindet in Chemnitz die biblische Geschichte des Noah mit dem Wirken des Hans Carl von Carlowitz: Die Schöpfung bewahren und das zukunftsorientierte, „nachhaltende“ Leben. Die „Glasarche-3“ erinnert symbolisch an die Zerbrechlichkeit der Natur, an das Fragile unseres demokratischen Systems und unseres Menschseins. Zugleich zeigt sie uns, dass es in unsere Hand gelegt ist, Zerbrechliches zu schützen und das Boot zu lenken.

Das Werk wird vom 29. Oktober 2024 bis zum 09. März 2025 in Chemnitz zu sehen sein. Zunächst steht sie auf dem Theaterplatz, Anfang Januar 2025 wird sie in den Moritzpark umziehen.

Neben der Möglichkeit, das Kunstwerk selbst zu erkunden und auf sich wirken zu lassen, gibt es ein begleitendes Rahmenprogramm aus Vorträgen, Ausstellungen, Gottesdiensten und Gesprächsformaten an verschiedenen Plätzen in Chemnitz.

Mehr Informationen:

www.carlowitz-gesellschaft.de

www.kulturkirche2025.de/glasarche

www.glasarche-3.de

Kulturkirche2025

Arbeitsstelle Kulturhauptstadt
Evang.-Luth. Kirchenbezirk
Chemnitz
Theaterstraße 25
09111 Chemnitz

Holger Bartsch

Kulturhauptstadtpfarrer
holger.bartsch@evlks.de
0371 400 56 21

Lisa-Maria Mehrkens

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
mehrkens@kulturkirche2025.de
0176 922 58 698

weitere Formate und Projekte unter kulturkirche2025.de

**KULTURKIRCHE 2025**